
Cuerpo y política

Jesusa Rodríguez

El estado te objetará que sin él ningún orden de cosas es posible; pero esto es una ilusión suya, y lo reconoce tan pronto como él ya no existe.

PANIZZA

El comité especial de la subcomisión particular de la procuraduría privada en la localización de datos que puedan conducir al esclarecimiento de delitos políticos, que actualmente coordina el subprocurador Monsiváis, ha determinado que los actos vandálicos cometidos por sujetos con delirio crónico sistematizado reivindicativo, con un matiz de tipo paranoico y tendencia parricida, que en un principio conspiran en conjunto, pero que a la hora de la hora actúan solos e influenciados directamente por libros que a su vez han escrito ellos mismos, puede llamarse, en términos sencillos y para satisfacción de la inquietud social generada al respecto, "Psicopatología criminal", como ya hace un siglo la denominara el ilustre médico originario de Bad Kissingen, Oskar Panizza, quien, por desgracia, a fuerza de analizarla y clasificarla, terminaría contagiado de esta horrible enfermedad política.

Facilitamos a continuación un diagrama aplicable a ambos sexos en el que el paciente podrá hacer un test inmediato y tomar decisiones urgentes sobre su propia conducta criminal.

CUERPO Y POLÍTICA

DIAGRAMA DE SÍNTOMAS

